
REQUERIMENTO Nº 311/06 

De Informações 
 
 

“Quanto a ampliação da Creche 
Municipal Senhora ‘Carmelina P. 
Cervone’ localizada no Conjunto 
Habitacional Roberto Romano”.  
 
 

 Considerando-se que, este vereador esta sendo questionado 
pela população quanto a ampliação da creche citada; 
 

Considerando-se que, este vereador juntamente com a 
população, parabeniza o Governo Municipal pela reforma e ampliação, e 

 
Considerando-se que a referida creche necessita de novas 

vagas por estar em um bairro carente, 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
 
1- Qual o motivo real para a reforma ou ampliação? 
 
2- Aumentará para quanto o número de vagas? 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de abril de 2006. 

 
 
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


